## SAMOËNS

## Que c'est beau la vie en chansons avec les Chœurs de France

Ce mardi à la tombée de la nuit, les Chœurs de France ont littéralement enchanté la place du Gros Tilleul envahie par des centaines de spectateurs. Un concert gratuit que les quelque 400 choristes et musiciens ont entonné avec un enthousiasme contagieux sous la baguette de leur chef de chant et fondateur des Chœurs, Jean-Claude Oudot.

Accueilli par le maire Jean-Jacques Grandcollot, celui-ci a voulu à son tour mettre à l'honneur Jean-Max Rivière qui a spécialement composé quatre titres originaux pour célébrer le 10° anniversaire de ces soirées enflammées programmées à Samoëns, au Grand-Bornand et aux Carroz (vendredi 7 et samedi 8 août).



Plus de 400 choristes ont une nouvelle fois enthousiasmé le public de la place du Gros Tilleul qui n'aurait certainement pas raté ce beau et grand moment musical chargé d'émotion, de poésie et de chaleur. Photo Le DUOL.